
VERBALE N. 18 
 
Il giorno 14/10/2013 alle ore 14,30 nei locali di questo istituto, si è riunito a seguito di regolare 
convocazione,  il Consiglio di Istituto per discutere i seguenti punti all'o.d.g.: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Assicurazione 
3. Varie ed eventuali. 

 
Risultano presenti: 
 Patrizia Paperetti  Dirigente Scolastica        

Nacci Claudia   rappr. Docenti 
 Signori Patrizia   rappr. Docenti 
            Casagli Daniela                      rappr. Docenti 
            Ciampolini Ivano                   rappr. Docenti 
            Negri M. Rosaria                   rappr. Docenti 
            Carbone Mario                       rappr. Docenti 
            Poli Maurizio                         rappr. Docenti  
            Pretini Paolo                          rappr. Docenti 
 Colca Sonia   rappr. Genitori   
 Ferrara Franco  rappr. Genitori  
            Donati Andrea  rappr. Stud. 
 Cioni Roberto   rappr. Ata                
  
  
Risultano assenti i signori:   Nardone Francesca per la rappr. Genitori e Anna Giani per la rappr. A.T.A 
 
Presiede la seduta il presidente Franco Ferrara  
 
Partecipa alla riunione la Direttrice  dei serv. Gen.li e Amministrativi (Dsga) Lucia Mazzara 
 
 
1) Approvazione Verbale seduta precedente 
Letto e sottoscritto il verbale della seduta precedente, la D.S. chiede di inserire all’Odg il seguente 
argomento acquisti generi alimentari non da consip, dopo di che si passa alla trattazione del secondo punto 
all'ordine del giorno 
 
 
2) Polizza assicurativa a.s. 2013/2014 
Il C.I. 
Vista la comunicazione della Allianz Ras (Ns prot. N. 7403/c29d del 03/10/2013) con la quale comunica 
l’aumento del premio pro capite per la copertura assicurativa dell’a.s. 2013/2014, lasciando invariati i 
massimali, oppure la diminuzione a € 8,55, ma con i massimali ridotti 
Dopo ampia discussione in relazione all’aumento della quota per la stipula dell’assicurazione richiesto dalla 
Allianz Ras s.p.a. per la polizza infortuni e RCT/RCO in quanto, secondo la dichiarazione della società 
assicuratrice, detta polizza è in perdita del 364% poiché negli ultimi quindici anni si sono verificati numerosi 
infortuni e soprattutto due incidenti mortali di alunni durante il percorso dalla propria abitazione alla scuola, 
il Consiglio poiché non c’è il tempo necessario  per indire una gara (e non sarebbe stato possibile nemmeno 
quando l’istituzione scolastica è venuta a conoscenza dell’aumento del premio): 
decide all’unanimità di accettare la variazione della quota da euro 8.70 attuali a euro 12,70 individuali fermo 
restando il costo della polizza di tutela legale a euro 0,25 per ciascuno. A questi aumenti  si farà fronte 
attingendo al contributo individuale volontario che gli studenti pagano all’inizio dell’anno scolastico e che 
resta invariato. Coloro che invece non intendono pagare detto contributo volontario pagheranno per intero la 
quota assicurativa di euro 12,70 più euro 0,25. La stessa quota dovrà essere pagata da docenti e personale 
A.T.A. che intendono avvalersi di detta polizza assicurativa. 
Il Consiglio di Istituto rifiuta la proposta dell’Assicurazione  del premio pro-capite di € 8,55 ma con i 
massimali ridotti. 



Si precisa inoltre che l’Assicurazione ha potuto richiedere un aumento della quota in prossimità della 
scadenza del contratto poiché questo tipo di polizza è a rinnovo annuale non tacito per entrambe le parti. 

Con delibera  unanime n. 231 
 

Omissis 
 
 
3) Acquisti generi alimentari non da Consip 
La D.S. 
Informa i consiglieri che per l’istituto è impossibile effettuare gli acquisti dei generi alimentari dalla Consip, 
perché le convenzioni presenti, richiedono un minimo di spesa settimanale di € 600,00 e mensili di € 
2.400,00, spese che normalmente, l’istituto non sostiene. Pertanto fa presente che gli acquisti verranno 
effettuato dai fornitori che si sono aggiudicate le gare valutate dalla Commissione acquisti in data 
04/09/2013. 
Il C.I. richiamata la propria delibera 223 del 30/05/2013 

Con delibera unanime n. 232 
Stabilisce di procedere all’acquisto dai fornitori che si sono aggiudicate le gare c.s., fatto salvo che in caso di 
sopraggiunta disponibilità di convenzioni rispondenti alle esigenze della scuola si proceda agli acquisti sulla 
piattaforma Consip, così come previsto dalla normativa vigente (Legge 288/2012) 
 
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 15,30 circa. 

    
 
Il   Segretario  del C.I.                                                            Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
    Daniela Casagli                                                                                           Franco Ferrara 


